

Irina Celades y Yolanda Reig, en la cúpula de un ITC con un 60% de mujeres

C. A. D. CASTELLÓN

La transferencia de tecnología, la sostenibilidad, la imbricación en el tejido social, la transparencia y buen gobierno son los ejes sobre los que bascula la actividad del Instituto de Tecnología Cerámica (ITC) bajo la presidencia de Juan Vicente Bono y la dirección de Yolanda Reig Otero, que acaba de tomar el relevo por parte de José Gustavo Mallol Gasch.

Asimismo, lo ha hecho como secretaria del Consejo Rector Irina Celades López, destacando que si bien la plantilla del ITC está compuesta en más de un 60% por mujeres, es la primera vez que una de ellas accede al cargo de la máxima representación, junto a la Secretaría, que anteriormente fue desempeñada por la propia Yolanda Reig.

Tras la aprobación por parte del Consejo Rector y la ratificación por parte de la asamblea de la AICE, el centro tecnológico castellonense, referente mundial en investigación, desarrollo, inno-



Yolanda Reig e Irina Celades.

vación y transferencia de conocimiento y tecnología a las empresas, profundizará en acciones y líneas estratégicas que ya ha venido delimitando. En este sentido, en 2023 presentó su Memoria de Actividades y Sostenibilidad por la que ha recibido de la Generalitat la notificación al ITC de 'Entidad Valenciana Socialmente Responsable'.

Ya asumido su cargo como directora general de la asociación, Yolanda Reig ha afirmado que «estamos al lado de las empresas para transferirles conocimiento y tecnología. Nuestro lema es transformar sus problemáticas en retos tecnológicos para ofrecer soluciones a la industria que afrontamos contando con un equipo o muy cualificado».